

Die Superstrolche im Oktober 2017



Bei uns gab es im Oktober Kürbis nicht nur als Suppe oder Gemüse, bei uns verwandelten sich Kürbisse in kleine Monster. Mit viel Hingabe, tollen Ideen und großer Kreativität gestalteten sich die Kinder ihren Kürbis.

Ziel: Entwicklung eines positiven Selbstwertgefühls („ich kann das“), Einsatz von Naturmaterialien als Werkzeug, Förderung der Sprache (benennen der Arbeitsmaterialien, Gespräche während des Bastelns).

Einen unserer Freitagnachmittage verbrachten wir auf dem Pausenhof des Gymnasiums. Mit Rollerblades, Basketbällen, Tischtennis usw. konnten sich die Kinder austoben.

Ziel: Förderung der sozialen Kompetenzen (Regeln einhalten, anderen Kindern helfen, evtl. auftretende Konflikte lösen....), Förderung der Grobmotorik.



Anfang Oktober feierten wir unser Franziskusfest. Nachdem die Kinder einiges über Franziskus erfahren haben, waren anschließend alle zum Kürbissuppe essen eingeladen. Die Kinder halfen bei der Vorbereitung fleißig mit.

Ziel: Partizipation (Beteiligung) der Kinder an der Festvorbereitung, Förderung der Feinmotorik, Kontakt zu anderen Kindern aufnehmen – Absprachen treffen, eigene Wünsche und Bedürfnisse aussprechen und evtl. zurückstellen.



In unserer Hausinternen Fortbildung zum Thema „Weihnatskrippe“ erweiterten die Mitarbeiter ihr Hintergrundwissen zum Thema Weihnachten, Krippenfiguren usw. Im Rahmen dieser Fortbildung durfte jede Gruppe ihre eigenen Figuren gestalten. In der Adventszeit werden sie ihren Platz in unseren Räumen finden.





Die letzten schönen Oktobertage nützten wir noch zu einem Ausflug an das Gögerl.

Ziel: Bewegungserfahrungen sammeln, Förderung der Ausdauer, Freude an der Bewegung mit anderen Kindern, Förderung der Konzentration.

Eine Aktivität an der sich möglichst viele Kinder beteiligen sollten, ist das Häkeln von Schnüren für unseren Vorhang zum „Ruheraum“. Erfreulicherweise halfen auch viele Buben beim Häkeln mit, so dass wir sicher bald fertig sind.

Ziel: Partizipation der Kinder, erlernen von kreativen Techniken, Ausdauer und Stärkung des positiven Selbstwertgefühls, Förderung der Feinmotorik.

